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次
の
ペ
ー
ジ

　

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
後
、
議
会
基

本
条
例
に
定
め
ら
れ
て
い
る

「
自
由
討
議
に
よ
る
合
意
形
成
」

の
進
め
方
に
つ
い
て
検
討
。
議
会

基
本
条
例
に
は
、「
合
意
形
成
に

向
け
た
自
由
討
議
を
通
じ
て
議

員
相
互
間
の
議
論
を
尽
く
す
よ

う
努
め
る
も
の
と
す
る
」
と
規

定
さ
れ
て
い
ま
す
。
今
後
、
委
員

会
で
の
審
査
等
を
通
じ
、
自
由

討
議
の
充
実
に
努
め
る
こ
と
と

し
ま
し
た
。

ち
ょ
っ
と
一
言
。
議
会
の
動
き
ほ
か

早稲田大学マニフェスト研究所

佐
さ と う

藤　淳
あつし

　先生

　

研
修
会
は
二
部
構
成
で
行
わ

れ
、
第
一
部
で
は「
議
会
基
本
条

例
の
理
念
に
立
ち
戻
ろ
う
！
」

と
題
し
て
講
義
が
行
わ
れ
ま
し

た
。
コ
ロ
ナ
禍
に
お
い
て
も
議
会

機
能
が
低
下
し
な
い
よ
う
に
、
オ

ン
ラ
イ
ン
等
を
使
用
し
た
市
民

と
の
対
話
や
委
員
会
の
実
施
等

に
つ
い
て
、
他
市
の
事
例
を
も
と

に
具
体
的
な
改
革
案
が
紹
介
さ

れ
ま
し
た
。
議
会
は
行
政
の
監

視
機
能
を
果
た
す
だ
け
で
は
な

く
、
市
民
の
声
に
耳
を
傾
け
、
地

域
課
題
の
み
な
ら
ず
、
教
育
・
福

祉
・
農
業
等
の
さ
ま
ざ
ま
な
市

政
課
題
を
的
確
に
捉
え
、
市
当

局
に
対
し
て
政
策
提
言
を
行
う

こ
と
も
、
重
要
な
役
割
の
一
つ
と

な
っ
て
い
ま
す
。

　�　

当
市
議
会
で
は
す
で
に
、
タ
ブ

レ
ッ
ト
端
末
を
個
々
の
議
員
に

導
入
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
を
活
用

し
た
新
た
な
議
会
運
営
は
、
感

染
症
や
災
害
発
生
時
に
有
効
と

さ
れ
て
お
り
、
今
後
は
タ
ブ
レ
ッ

ト
端
末
を
活
用
し
た
市
民
と
の

意
見
交
換
会
や
委
員
会
の
開
催

な
ど
を
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

　　　

第
二
部
で
は
、「
議
会
基
本
条

例
に
つ
い
て
対
話
を
し
よ
う
」
と

題
し
、
各
議
員
が
テ
ー
ブ
ル
を

囲
ん
で
互
い
に
意
見
を
交
わ
す

ワ
ー
ル
ド
カ
フ
ェ
方
式
で
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
。
議
会
基
本

条
例
の
６
つ
の
条
文
に
つ
い
て
、

適
切
に
実
施
が
な
さ
れ
て
い
る

か
否
か
に
つ
い
て
自
己
評
価
を
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議会力の向上を目指して！議会力の向上を目指して！

　

令
和
４
年
10
月
20
日
、
早
稲
田

大
学
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
研
究
所
の
招

し
ょ
う

聘へ
い

研
究
員　

佐
藤
淳
先
生
を
講

師
に
お
招
き
し
、
議
会
改
革
推

進
会
議
主
催
に
よ
る
花
巻
市
議

会
議
員
研
修
会
を
開
催
し
ま
し

た
。

●●●●● ● 常任委員会等の活動報告 常任委員会等の活動報告 ●●●●●●

実
施
し
た
後
、
そ
の
評
価
と
し

た
判
断
基
準
に
つ
い
て
意
見
交

換
を
行
い
ま
し
た
。
ま
た
、「
今

任
期
、
議
会
改
革
と
し
て
何
に

挑
戦
し
た
い
か
？
」
に
つ
い
て
を

テ
ー
マ
に
意
見
を
出
し
合
い
、
各

テ
ー
ブ
ル
で
は
議
会
報
告
会
の

充
実
や
、
議
員
報
酬
の
見
直
し

等
に
つ
い
て
意
見
が
交
わ
さ
れ

ま
し
た
。　
　

◆第一部／講義「議会基本条例の理念に立ち戻ろう！」

◆第二部／ワールドカフェ方式によるワークショップ

　　　　　「議会基本条例について対話をしよう」　

◆����

ワ
ー
ル
ド
カ
フ
ェ
・
・
・

　

�『
カ
フ
ェ
』
の
よ
う
な
リ

ラ
ッ
ク
ス
し
た
雰
囲
気
の

中
で
、
少
人
数
に
分
か
れ

た
テ
ー
ブ
ル
で
自
由
な
対

話
を
行
い
、
他
の
テ
ー
ブ

ル
と
メ
ン
バ
ー
を
入
れ
替

え
て
対
話
を
続
け
る
こ
と

で
、
参
加
し
た
全
員
の
意

見
や
知
識
を
集
め
る
こ
と

が
で
き
る
対
話
手
法

新たな議会運営として、タブレット端末を活用した研修、意見

交換を行いました

議会改革推進会議 産業建設常任委員会 文教福祉常任委員会 総務常任委員会

◇
12
月
12
日
（
月
）

　

＊
反
問
権
に
つ
い
て

　

  

＊ 

10
月
20
日
議
員
研
修
会
の
振
り

返
り
に
つ
い
て

◇
１
月
16
日
（
月
）

　

＊
反
問
権
に
つ
い
て

◇
12
月
12
日
（
月
）

　

＊
協
議

　
　

「
今
後
の
取
組
に
つ
い
て
」

◇
１
月
24
日
（
火
）

　

＊
所
管
事
務
調
査

　
　

「 

釜
石
線
の
利
用
状
況
と
今
後

の
取
組
に
つ
い
て
」

◇
12
月
９
日
（
金
）

　

＊ 

協
議

　
　

「 

花
巻
市
法
人
立
保
育
所
協
議

会
と
の
懇
談
会
の
振
り
返
り

に
つ
い
て
」

◇
12
月
９
日
（
金
）

　

＊ 

請
願
審
査

　
　

「  

消
費
税
イ
ン
ボ
イ
ス
制
度
の

実
施
延
期
を
求
め
る
こ
と
に

つ
い
て
」

　

▽
審
査
結
果
・
・
・
継
続
審
査

◆常 任 委 員 会・・・ 花巻市では３つの常任委員会を設置し、所管する事務の調査や請願などの

審査をしています。

◆議会改革推進会議・・・ 市民の意思を市政に的確に反映させるため、議会改革に継続的に取り組む

ことを目的として設置し、議会改革に取り組んでいます。


